

OTZ 27.09.2016

# Kinder lernen mit Bodo Banane, Klara Karotte und modernen Medien



Mit Spannung verfolgten gestern früh die Mädchen und Jungen im Kindergarten Dreitzsch, wie sich ein großes Bild auf dem Computer, das einen Einkaufstag zum Thema gesunde Ernährung darstellte, Schritt für Schritt veränderte. Mehr Fotos: [www.otz.de](http://www.otz.de)  
Foto: Brit Wollschläger

In der Kindertagesstätte „Kleine Frösche“ in Dreitzsch wurde das Thema gesunde Ernährung mit den fünf- und sechsjährigen Mädchen und Jungen nun mit einem Medien-Projekt sehr kreativ vertieft.

**Dreitzsch.** Viele der Kinder wussten schon, wie man einen Tablet-Computer bedient. Wie selbstverständlich puzzelten sie die Teile eines Obst- und Gemüse-Bildes zusammen. Mit dem Zeigefinger bewegten sie das richtige Stück Obst oder Gemüse auf die vorgesehene Stelle auf dem Bildschirm. Und schon war ein fröhliches Klingeln zu hören, das den Kindern sofort vermittelte, dass sie alles richtig gemacht haben.

„Wir sind total froh, dass uns dieses Medienprojekt für unsere Einrichtung angeboten wurde. Es ist eine super Fortsetzung zu unserem Ernährungsprojekt,

mit dem wir uns seit Anfang des Jahres befassen“, erklärte die Leiterin der Einrichtung, Silke Haberzettl.

## Spielerisches Lernen zur gesunden Ernährung

Und die Kinder sahen gestern das leckere Obst und Gemüse nicht nur auf dem Bildschirm des Mini-Computers und an der Leinwand, wo es per Beamer präsentiert wurde. Nein, es gab auch die vitaminreichen Originale zum Vernaschen, zur Verfügung gestellt von Heike Müller, der Inhaberin des neuen Neustädter Rewe-Marktes, die die Dreitzscher Kita für das Projekt vorgeschlagen hatte.

Und so erlebten die Mädchen und Jungen gestern früh eine Art Unterrichtsstunde mit dem Vorsitzenden des Vereins kindge-

rechte Ernährung, Ernährungswissenschaftler Bernd Schräber. Wer sich zuerst gemeldet hatte, durfte antworten und am Tablet-PC puzzeln. Dabei lernten die Kinder dann also Bodo Banane, Klara Karotte, den Apfel Anna und all die anderen typischen Vertreter kennen.

Vorschulkind Noah wusste besonders gut, welche der genannten Früchte zum Obst und welche zum Gemüse gehörten. Und dass Speisen und Süßigkeiten mit viel Zucker dick machen und nicht gut für die Zähne sind, wussten ebenfalls alle Kinder und riefen es laut in den Raum.

„Spätestens seit wir die Ernährungspyramide gemeinsam erarbeitet haben, wissen die Kinder, wie wichtig Gemüse und Obst für die gesunde Ernährung sind und achten auch bewusst darauf, was ihnen ihre Mutti als Frühstück in den Kindergarten mitgibt“, erzählt die Leiterin. brit